

とどろき おおのほら

# 轟.大野原地区コミュニティ

事務局だより 10月号

晩秋の候、長雨と台風に翻弄されながらも、秋は日ごとに深まって行きます。9月から大事に飼っていた鈴虫のお嫁さん(メス)が旅立ってしまいました。旦那様はその日からピタリと鳴くのをやめました。

折も折、先輩男性陣の会話「俺は1日でよかけん、うちのより先に逝きたか。」  
「ほんなごてばい。」…しみじみうなずき合い、ちびりとひと口。

羽が擦り切れてもなお、連れ合いに音色を聴かせ続けたオスの心中や如何に。ケース越しに、静かにエールを送る秋です。



## 第十七回

## しいばやくし 椎葉薬師祭り



十月二十日(金)

上岩屋区(椎葉山荘からさらに上ったところ)に祀ら

れているしいばやくし椎葉薬師如来様の

お祭りがありました。像の建

立は今から約三二六年前、

元禄三年(一六九一年)にさ

かのぼります。実行委員代

表を務める太田重喜さんおおたしげき

が仲間と始めたお祭りは十七年目を迎えました。

「昔は、金松・下岩屋のどちらから来るにも徒歩四十分はかかりました。作業する者は皆、弁当を持ち、木立の下で昼食を取る。それが否応なしに交流の間でしたが、林道の開通により車での往来へと移行し、誰が誰ともわからず作業して」



「帰宅するだけ、道の管理も難しくなってきたため年に一度のお祭りを始めました。上岩屋の、**マほう・里芋・大根**は大変味が良い。それでちゃんこを作り皆で会食をする。私がずつとちゃんこ番でした。町長(当時)や議員さんもこんな山の上まで来てくれました。膝を交えて話ができるんです。今は野菜より茶畑が主ですが、椎葉山荘専用の水田もあり、お米を提供させてもらっていますよ。」

例によって、地域の女性達の手作り料理に舌鼓を打ち、温かいおもてなしをして頂きました。ありがとうございます。人が集まって賑わうことが、可能性の始まりなのかもしれませんね。



お疲れ様でした！



## 第6回 轟・大野原地区大運動会

10月8日(日)、轟小学校校庭において、29年度の轟・大野原地区大運動会が開催されました。

当日は写真の通りの天晴れ晴天！暑すぎるくらいでしたが、最後のリレーまで大接戦で大盛り上がり、暑さも忘れてのデッドヒートと応援が繰り広げられました。

大会準備・当日当番にご協力頂いた皆様方に厚く御礼申し上げます。ありがとうございました。



子亀競争



優勝 上岩屋



むかでリレー男子&女子



特別賞 湯野田区



準優勝 下岩屋1区

皆さんおめでとうございます！



轟小 図書室の窓から



前号に引き続き、図書室の話題です。昼休みは図書室が



大人気だそうです。しかしこの日は台風一過の快晴。元気を持って余した子供たちは、まずは外へ飛び出して行ったとのこと。よく遊びよく学べ。

たくさんの本に接してほしいです。

写真(左)は本への情熱・田毎先生です。

「手作りしおりコンテスト実施中です。」

と声をかけてくれました。お世話になりました。

轟・大野原コミュニティ

文責：谷山佳世 ☎ 43-3256

